



PJJ DITERAPKAN MUTLAK 'Learning Loss' Jadi Semakin Nyata

YOGYA (KR) - Pemerintah masih memutuskan untuk memberlakukan PPKM level 4 di DIY. Kondisi tersebut harus menjadi perhatian dan bahan evaluasi bersama. Melihat trend masih tingginya terkonfirmasi positif Covid-19 di DIY serta PPKM level 4, maka proses pembelajaran di sekolah sesuai tata aturan mengikuti SKB 4 Menteri yaitu pembelajaran jarak jauh (PJJ). Apabila PJJ sesuai SKB 4 Menteri diterapkan secara mutlak maka kekhawatiran akan terjadi *learning loss* semakin nyata.

"Kebijakan PPKM level 4 secara otomatis berdampak pada adanya beberapa pembatasan. Termasuk dalam kegiatan pembelajaran di sekolah. Oleh karena itu perlu kiranya kebijakan dari pemangku kepentingan bidang pendidikan masih memberikan ruang untuk tetap ada PTM walau terbatas, misalnya 30 persen atau 50 persen. Tentu saja dengan penerapan proses yang ketat dan disiplin," kata Kepala Biro Organisasi dan Kaderisasi PGRI DIY sekaligus Kepala Balai Dikmen Kulonprogo, Rudy Prakanto Meng di

Yogyakarta, Rabu (16/3).

Rudy mengatakan, kualitas pendidikan itu ujung tombaknya adalah bagaimana peran guru dalam mengkreasi proses pembelajaran di kelas. Terjadi proses pembelajaran baik itu tatap muka terbatas ataupun jarak jauh yang dilakukan guru harus bermakna, dan memberi nilai tambah dalam kehidupan mereka di masa depan. Proses penguatan pembelajaran di sekolah harus betul-betul menjadi inti dari kegiatan di sekolah dan juga keberpihakan pada siswa.

"Guru memiliki peran strategis dalam peningkatan kualitas pendidikan. Walaupun dalam situasi pandemi seperti sekarang tidak mudah dan membutuhkan proses. Tapi saya optimis dengan keseriusan dan kerja keras semua akan bisa dilakukan," terangnya.

Lebih lanjut Rudy menambahkan, apabila PJJ tidak disiapkan dengan baik dan menarik, seandainya ada keluhan siswa dan orangtua tentang beratnya beban tugas PJJ akan kembali mengemuka. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005